



6 Pièces

216 m²

Réf. 84943441

4 200 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Sainte Maxime, dans un domaine sécurisé au calme, venez découvrir cette superbe villa datant de 2003. L'entrée de la maison dessert une grande pièce de vie, avec cuisine américaine entièrement aménagée et équipée, donnant sur une immense terrasse, le tout agencé de façon à voir la vue mer panoramique et la piscine partout. En rez de jardin vous trouverez 4 grandes suites parentales, avec leurs propres salles de bains, toilettes, et terrasses privatives. Une somptueuse cave à vin, ainsi qu'une lingerie, et un grand studio indépendant viennent compléter le tout. Produit rare, ...

On the heights of Sainte Maxime, in a secure, quiet area, come and discover this superb villa dating from 2003. The entrance to the house leads to a large living room, with a fully fitted and equipped American kitchen, opening onto a huge terrace, all arranged so as to see the panoramic sea view and the swimming pool everywhere. On the garden level you will find 4 large master suites, with their own bathrooms, toilets, and private terraces. A sumptuous wine cellar, as well as a laundry room, and a large independent studio complete the package. Rare product, with good seasonal rental profitability!

AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

